

AUTOUR DE PRIVAS

INFOS PRATIQUES

ALISSAS

→ Exposition Les printanières
Du samedi 6 au dimanche 7 juin, salle du Coiron ; vernissage, samedi, à 18 h.
Tél. 06 50 54 09 92.

FLAVIAC

→ Fête de la pêche
Dimanche 7 juin, de 10 à 11 h 30, et de 14 à 15 h, au Gaucher.

PRANLES

→ Soirée folk au moulin de Mandy
Soirée folk, mercredi 3 juin, moulin de Mandy, à partir de 19 h, pique-nique collectif tiré des sacs et à 20 h, scène ouverte folk avec le groupe Les Artissous (gratuit).

SAINT-PIERST

→ Gymnastique
Aujourd'hui, mercredi 3, lundi 8, mercredi 10 juin, à 18 h 30, cours

de renforcement musculaire gratuits, salle du Charay.

SAINT-VINCENT-DE-DURFORT

→ ACCA
Samedi 6 juin, à 10 h, assemblée générale, salle de la mairie.

ALBON-D'ARDECHE

→ Conseil municipal
Séance du conseil municipal, vendredi 5 juin, à la mairie, à 18 h.

SAINT-SAUVEUR-DE-MONTAGUT

→ Vernissage de l'expo à la cire d'abeille
Vendredi 5 juin, les Marronniers, à 18 h 30, Mireille Forestier exposera ses peintures à base de cire d'abeille, des pigments de la cire d'abeille, du papier, du bois, du verre. Expo qui se déroule du 6 juin au 9 juillet.

LOCALE EXPRESS

ALISSAS

Les nouveaux arrivants accueillis par la municipalité



→ Chaque année, la municipalité accueille les nouveaux arrivants de la commune pour leur présenter les commerces, les artisans et la vie associative. Vendredi soir, le maire Jérôme Bernard, entouré du conseil municipal et des présidents d'associations, a reçu une vingtaine de nouveaux arrivants. Il a été mis à l'honneur un jeune Alissain, Dorian Coeur. Adhérent au boxing thaï de Privas, Dorian vient de remporter le championnat de France de sa catégorie. Jérôme Bernard lui a remis un cadeau pour marquer l'événement.

SAINT-SAUVEUR-DE-MONTAGUT

La chorale du collège de l'Eyrieux en concert vendredi



→ Les participants de l'atelier chorale, mis en place cette année au collège de l'Eyrieux, répétaient, vendredi après-midi, dans la salle du Manouiller. L'ensemble présentera prochainement au public, sur cette même scène, le fruit du travail de cette première année. Deux représentations sont prévues le vendredi 5 juin, avec la section théâtre. Une représentation l'après-midi pour le spectacle à destination des collégiens et une seconde, à 19 h 30, pour les familles. Le groupe d'enfants et d'adultes chantera des airs sur le thème de Paris.

Les 40 ans du club de handball se préparent



→ C'est dans la salle d'exposition du Manouiller que se sont réunis, vendredi, les membres du club de handball ASC pour assister à l'assemblée générale. La réunion a permis de faire le bilan sportif et financier de l'association. Le club a aussi reparlé de la journée festive et sportive qu'il organisera le 27 juin à la gare des Ollières-sur-Eyrieux. Cette journée sera articulée autour d'un tournoi de "sandball" qui se déroulera sur deux terrains. Un repas et un bal termineront cette journée festive organisée pour l'anniversaire des 40 ans du club.

SAINT-PIERST
La route des Mines sécurisée

→ La sécurisation de la route des Mines est presque terminée. Des trottoirs ont été créés pour permettre aux enfants de rejoindre l'arrêt de bus en toute sécurité. Par ailleurs, les habitants constateront, devant l'école de Saint-Priest, un panneau d'information municipale qui sera très prochainement mis en service.



SAINT-SAUVEUR-DE-MONTAGUT

Terre Adélice : une inauguration festive

Samedi après-midi, à l'occasion de l'inauguration des nouveaux locaux, construits par la Capca, pour l'extension du glacier artisanal, Terre Adélice, plusieurs animations et spectacles se déroulaient sur le site des anciennes usines du Moulinon. Conjointement aux spectacles d'improvisation qui se sont joués à l'entrée, et la prestation des sœurs Bétéries durant la visite, le conservatoire Ardèche Musique et danse proposait plusieurs concerts. Ainsi se sont succédé l'ensemble de musiques du monde, l'orchestre de la vallée de l'Eyrieux, de la musique de chambre, la chorale des enfants, avant de terminer par les ateliers jazz et musiques actuelles.



Des animations ont eu lieu à l'occasion de l'inauguration des locaux de l'entreprise Terre Adélice. Photos: DL/DJA



Une manœuvre délicate de secours routier



Les sapeurs-pompiers de Saint-Sauveur-de-Montagut et de Saint-Pierre-vert ont travaillé conjointement.

Vendredi, les sapeurs-pompiers montaguais accueillaient leurs collègues du centre de secours de Saint-Pierre-vert pour une manœuvre de secours routier

délicate. Un exercice très technique qui nécessite l'intervention d'une trentaine de soldats du feu. Ils ont œuvré pour la désincarcération de victimes d'un accident de cir-

culation sur la voie publique. L'objet de la manœuvre étant de coordonner de manière efficace les secours entre différents centres. Cela permet de développer les automatis-

mes. Un débriefing avec le chef de centre a terminé la manœuvre qui a duré trois heures et qui rappelait d'ailleurs une intervention qui s'était déroulée dans la

commune avec un véhicule tombé dans l'Eyrieux et qui avait nécessité la plongée de trois pompiers ayant reçu par la suite la médaille du courage et du dévouement.

FLAVIAC

Un roman présenté à la bibliothèque



Corinne Ferrand Moulin a présenté au public son dernier roman jeunesse "L'envol du ballon", le 5^e pour cette auteur, éditée chez Plumes d'Ardèche, et illustrée par Aurèle Loubersec. Tout se passe à Vidallon, près d'Amnony, au cours de l'année 1783. L'année où les frères Montsoire construisent une machine qui, pour la première fois, doit s'élever dans les airs ; le tout en lien avec l'histoire de deux adolescents, Antoine et Charlotte, témoins d'une étrange affaire. À la bibliothèque, en fin de semaine dernière, elle a donné la primeur de son livre comme elle le fait à chaque fois. De nombreuses personnes sont venues découvrir ce nouveau roman.

SAINT-PIERST

La journée festive des Amis de l'école



Un vide-greniers était prévu parmi les animations.

Samedi, les Amis de l'école ont organisé une belle journée sous le soleil. Depuis le matin, un grand vide-greniers était implanté autour du stade. 26 exposants ont participé et quelques visiteurs ont pu effectuer des achats. L'après-midi, ce sont les spécialistes de la pétanque qui se sont confrontés, avec 32 inscriptions contre 28, l'année dernière. Un peu plus loin, les Amis de l'école avaient prévu des jeux en bois pour les enfants avec la MJC.